

F.I.C.M. le 3 Février 2022

A tous les présidents de clubs de Fédération ou de Ligue

Mes amis, les inscriptions pour notre Euro C.C. ne sont pas à ce jour à la hauteur du travail fourni par les bénévoles.

Je vous demande donc de relancer tous vos adhérents dans tous les clubs pour qu'ils s'inscrivent le plutôt possible.

Les contraintes sanitaires ne sont pas une excuse valable, puisque que tous nos pays ont relevé ces contraintes.

Je vous rappelle que les inscriptions seront clôturées le 28 février 2022, et pour des raisons logistiques la date ne pourra pas être modifiée.

Depuis 3 ans nous avons été privés de cette magnifique fête, il faut se ressaisir et être le plus nombreux possible pour montrer à toute l'Europe que nous existons.

Notre image est en cause, je compte sur vous, j'ai confiance que nous nous retrouverons en Belgique.

Pour la défense de nos intérêts nous devons être forts, alors montrons nous dans nos rassemblements

*Claude GUT
Président F.I.C.M*

